



金明小学校だより

令和5年12月吉日

加賀市立
金明小学校

今年もありがとうございました 来年もよろしくお願ひいたします

いよいよ子ども達を楽しみにしている冬休みが始まります。夏休みに比べると短いお休みではありますが、おうちのお手伝いをしたり、家族や親せきと賑やかに過ごしたり、地域の行事や活動に参加したり、・・・子ども達にとって有意義な冬休みになるよう願っています。

今年も残りわずかとなりました。行事や学習、活動を振り返ると、保護者の皆様や地域の皆様には、様々な面でご理解・ご協力、そしてご支援いただいていたことにあらためて感謝の気持ちでいっぱいになります。ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。よいお年をお迎えください。



今年の漢字

12月12日に今年1年の世相を漢字一文字で表す「今年の漢字」が京都の清水寺で発表され、「税」が選ばれました。日本漢字能力検定協会は、「税」が選ばれた理由について、1年を通して増税の議論が行われたことに加え、所得税などの定額減税が話題にのぼったことのほか、インボイス制度の導入やふるさと納税のルール of 厳格化など、「税」にまつわる様々な改正や検討が行われたことなどをあげています。2位は「暑」、3位は「戦」でした。

さて、本校では、「書く力」をつけるために全学年で条件作文に取り組み始めました。(与えられたテーマ、条件に合わせて作文を書きます。キーワードが指定されたり、文字数の制限があったり...) 3～6年生の12月のテーマは「あなたの今年を漢字一文字で表すと」でした。

1位は「楽」48名中16名がこの漢字を選びました。運動会や校外学習、学習発表会等の学校行事や家族でのお出かけが楽しかった、また頑張ることができるようになったら楽しくなった等の経験から選んだ子が多かったです。2位は5人が選んだ「努」。努力した結果できるようになった、上手になった、また来年も努力を続けたいと書いていました。3位は「協」「友」「嬉」で、それぞれ3人が選びました。みんなで協力することで達成できた、友だちがいるから頑張れた、～できるようになって嬉しかった等が理由としてあげられていました。その他にも「学」「幸」「挑」「頑」「考」など、自分で振り返ってみて満足できる1年だったことがうかがえる漢字が多く選ばれていました。気持ちよく1年を終えられる子が多いようで、嬉しく思います。1年後に同じテーマで書くとしたら... 今度はどんな漢字を選ぶのでしょうか? またステキな漢字を選べるように、令和6年の始めにしっかり目標を立て、それに向かって頑張ってもらいたいです。

金明っ子の 今年の漢字

- ・1位 楽
- ・2位 努
- ・3位 協・友・嬉



ちなみに「小中高生が選ぶ2023年の漢字」は、1位「楽」、2位「推」、3位「恋」だったそうです。(※ニフティキッズ調べ)